



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polresta Bogor Kota Bagikan Sarapan Gratis dan Bakti Sosial Kesehatan di Halaman Mako

Hidajat - [KOTABOGOR.FR.N.CO.ID](http://KOTABOGOR.FR.N.CO.ID)

Oct 9, 2023 - 09:13



BOGOR KOTA – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso kembali melaksanakan Program “Sarapan Gratis dan Bakti Sosial Pemeriksaan Kesehatan Gratis” di halaman Mako Polresta Bogor Kota kepada masyarakat yang melintas di depan Mako Muslihat.

“Pagi ini kembali kita Polresta Bogor Kota melaksanakan Jumat Barokah berbagi sarapan gratis dan Pemeriksaan Kesehatan Gratis kepada warga yang melintas

di depan Mako Muslihat sehingga dapat melaksanakan sarapan dan pemeriksaan kesehatan gratis,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso melalui Kabag Sumda Polresta Bogor Kota Kopol Wijayanti.

“Ini merupakan wujud kita peduli sebagai negara kita hadir, bahwa kita peduli, stok beras aman, Polresta Bogor Kota siap memberikan sarapan memenuhi kebutuhan warga juga merupakan bagian dari silaturahmi dan juga berbagi kebaikan kepada warga,” lanjut Kopol Wijayanti.

“Kegiatan berbagi sarapan dan pemeriksaan kesehatan gratis ini akan dilaksanakan terus setiap hari jumat yang dilaksanakan bukan hanya mako Muslihat tapi di tempat keramaian lainnya di Kota Bogor dan kita imbangi dengan kegiatan lain seperti jumat curhat berdiskusi dengan masyarakat, saran masukan dari warga dan kegiatan ini akan kita lakukan di berbagai tempat di Kota Bogor, semoga kegiatan ini membawa berkah bagi masyarakat Kota Bogor pada Khususnya,” tutup Kopol Wijayanti.

Dalam kegiatan Sarapan Gratis Jum'at Berkah Polresta Bogor Kota disediakan sebanyak 200 porsi dan kegiatan Kesehatan Gratis untuk masyarakat umum, hal tersebut mendapat respon yang positif dari masyarakat dan mengucapkan Terimakasih serta mendo'akan agar tambah berkah.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kabag Sumda Polresta Bogor Kota, Kasi Dokkes, Kasi Humas Polresta Bogor Kota, Personil Polresta Bogor Kota.